

L'orateur sacré a adressé ses adieux à ces restes précieux qui allaient disparaître aux regards de tous.

Le vingt du mois dernier une forte secousse de tremblement de terre s'est fait sentir dans toute la province de Québec. On nous dit que dans quelques localités, la secousse a été si violente que de graves accidens s'en sont suivis. Nous ferons connaître ces détails plus tard s'ils sont aussi sérieux qu'on le suppose.

Quant à la guerre, les dernières nouvelles sont favorables à la France. Dans plusieurs rencontres, les prussiens ont été défaits et ont subi des pertes considérables.

AGRICULTURE.

CAUSERIE.

Le curé et ses habitants.

(Suite.)

M. le curé.—Nous avons vu que notre petit Baptiste avait quelques livres à sa disposition ; je vous assure qu'il savait les utiliser, et qu'il consacrait scrupuleusement le temps, que tant de jeunes gens dépensent en veillées inutiles et même dangereuses, à lire et à relire ses volumes et son journal.

A l'âge de quinze ans, on pourrait dire de notre petit bonhomme qu'il avait en partage pas mal d'instruction religieuse et agricole, une grande et bonne volonté, un grand courage, une adresse remarquable, et que sa conduite était irréprochable. De plus, il n'y avait plus à douter que bientôt il pourrait soulager ses jeunes frères et sœurs ainsi que ses vieux parents.